

1. Delegation of Authority – Contracts Awarded for the Period January 1, 2021 to December 31, 2021 for Transit Commission

Délégation de pouvoirs – contrats octroyés du 1 janvier au 31 décembre 2021 pour la commission du transport en commun

COMMISSION RECOMMENDATION

That Council receive this report for information.

RECOMMANDATION DE LA COMMISSION

Que le Conseil prenne connaissance du présent rapport.

For the information of Council

Transit Commission gave the following DIRECTION TO STAFF:

That Transit Services staff provide written information to Transit Commission regarding item 107 in supporting document 1, described as “Supply and deliver forty (40) Maglin MLB300-00008 benches for Transit Operations” in the amount of \$56,352, including whether the vendor was the only company that could supply benches to provincial standards (and steps taken to reach that conclusion), what was included in the scope of the purchase (such as delivery and installation costs), and how the contract was in the best interest of the City.

Pour la gouvernance du Conseil

La Commission a donné une DIRECTIVE AU PERSONNEL :

Que le personnel des Services de transport en commun fournisse des renseignements écrits à la Commission du transport en commun au sujet du point 107 du document d’accompagnement 1, décrit comme « Approvisionnement et livraison de quarante (40) bancs Maglin MLB300-00008 pour les Opérations du transport en commun » d’un montant de 56 352 \$, en indiquant si le fournisseur est la seule entreprise qui peut fournir des bancs respectant les normes provinciales (et les étapes franchies jusqu’à la conclusion du contrat), ce qui est compris dans le contrat d’achat (comme les frais de

livraison et d'installation) et les raisons pour lesquelles ce contrat est dans l'intérêt premier de la Ville.

Documentation/Documentation

1. Chief Procurement Officer's Report, Supply Services, Innovative Client Services Department, dated June 6, 2022
(ACS2022-ICS-PRO-0002)

Rapport de la Chef de l'approvisionnement, Service approvisionnement, Services novateurs pour la clientèle, daté le 6 juin 2022 (ACS2022-ICS-PRO-0002)

2. Extract of draft Minutes, Transit Commission, 15 June 2022

Extrait de l'ébauche du procès-verbal, Commission du transport en commun, le 15 juin 2022